

Congreso sobre inteligencia artificial y derecho procesal

► El encuentro analizará las regulaciones más eficientes y transparentes para construir instituciones judiciales justas

B.C.

■ La profesora del Área de Derecho Procesal de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche Paloma Arrabal Platero ha organizado el congreso internacional «Los ODS en la justicia: el derecho procesal y la inteligencia artificial». El evento se celebrará entre hoy y mañana en el Salón de Grados del edificio Arenals del

campus de Elche, así como en formato online a través de Zoom.

Según las organizadoras, en este foro se reflexionará sobre qué regulaciones son más eficientes y transparentes para la construcción de instituciones judiciales independientes, justas, sostenibles y solventes que corrijan o reduzcan las desigualdades que afectan a los colectivos desfavorecidos. En este análisis juega un rol fundamental el estudio de los ODS en los modelos procesales comparados. En el encuentro se valorará la incidencia de la IA como herramienta de utilidad en la Administración de Justicia.